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Mr MALIK ( 蘇 維 埃 社 會 主 義 共 和 國 聯 S ) 現 

在已經是下午—點鐘鑒於加拿大代表曾表示希望 

發言，本人擬發言十分或十玉分鐘，其他代表也希 

望對此事聲述意見等事實，所W本人認爲現在宜行 

延會，待至午後三時再行復會另一理由是安全理 

事會現在巳有三件决議集，勢難在短時間內解决此 

两題 

Mr EL-KHOURI(钕利亞）提出一項程序問題 

卽藓聯代表的建蕺倘經接受，本人à食求在今日下 

午會讖的譏程內列入另一項目。這個項目與本人適 

纔接到的埃及首栢來堪〔5/1126〕有關來堪文如下 

"猶太民族主義者之途大集中部隊正在攻擊 

F a l u j a 之 我 方 軍 隊 請 卽 向 安 全 理 事 會 提 出 此 問 

題 " 。 

4原文係法文。 

本 人 知 道 首 席 觀 察 員 M r de Azcarate曹將此 

項破壊休戦的新事件W及對Fa lu ja猛烈攻撃之倩 

形通知秘書處本人相信本日下午如果開會，最好 

就訐及此事 

主席我們將先行决定蘇聯代表所提延至今日 

下午再行開會的請求。決定了這捆苘題W後，我們 

慮敍利亞代表所提出的那個建锇。 

有沒,人反對延至今日下午三時再行針論？ 

我們可W在此刻或在今日下午 i i î f i臨時鶄程時 

訂論敍利fi代表所提的那一點。現在理事會似乎是 

同意應卽停會，如果無人反對，本席就鼸爲理事會 

願 意 在 今 日 下 午 嗨 時 議 程 時 討 論 此 點 

(午後一時十分散會） 

弟二百八十六次會睡 

—九四八年十二月十七日星期五午後三時在巴黎复幽宮舉行 

主 席 M r VAN LANGENHOVE (比利時） 

出席者下列各圃代表阿根廷、比利時、加拿 

大、中«、哥兪比Su法蘭西、敍利ffl、烏克蘭蘇維埃 

肚會主翁共和國、蘇維埃瓧會主)fil共和S聯盟、英聯 

王圃、美利堅合*國 

四審議敍利亜代我所提在議程内增列一項 

目的；售求 

主 席 我 們 癯 ^ 繊 耩 今 日 上 午 對 W 色 列 國 入 會 

問題所作的3論〔第三八五次會瀵〕不過大家業巳 

同意在本次會議開始時先行決定是否除該問題之外 

還荽審蘸钕利亜代表接獲埃及代 ‧電後〔5/1126〕 

所提W—點 

Mr EL-KHOURI (敍利亞）今日上午本人曾 

at求將Falu】a地方破壞休戰的間題列入本下午的議 

程。現在本人实前並未見有識堪，因此不知^問題 

巳否列入 

Mr JBSSUP (美利堅合籴國）就此項目列入 

議B問題而苜，本人知道今天上午敍利亞代表曾說 

他獲悉iti(寄處業巳接獲代理調解專員代表的來件。 

本 人 安 全 理 事 會 對 於 我 們 有 代 表 在 場 的 一 切 事 

愤，向例都是非待接獲在場代表的報吿W後不開始 

審 籤 雷 方 的 實 際 俯 ^ 。如果現有這種fS吿，本人 

就不反對在我們審譏目前項目完畢時將jH:#3fy入讖 

程，作爲第二項目a如果此種報吿尙未接到,本人驟 

爲就W在報吿書到達W前不將此事列入；:Jfe程或開飴 

Mr EL-KHOURI (被利ff i)本人了解主席《Ifè 

今晨詢問安全理事會是否有人反對本人所提將項目 

列入本下午譏程的提5 k ,當時並沒,人反對，因此 

主席弒說決定將此項目列入。這是本人所了解的今 

曰上午的情形。請問這南次會讖中間發生了什麽事 

It, W致現有一代表屈發表異見W期取涫今爲的决 

定？ 

主席本席恐怕其中有點諛會。本席今13丄午 

曾詢問安全理事會，究應在丄午會m終了時抑在午 

後 , 嚷 開 始 時 針 論 敍 利 亜 代 表 — 點 ， 理 事 會 

對护此項問題應採何種行動並未有所決定，所曾提 

出的一點蛾是在何時3論此"^問題而巳 

Mr PARODI (法蘭西）爲縮短程序計論，使我 

們，&夠獲得目前情形下最適《的程序起見，本人顦 

意指出，在原則』本人雖贊同美圃代表的意見，{B 

不知一想到在W後幾日內召集安全理事會會,的 

困難一爲了便宜行事起見是否可將此間題列入議 

程，並卽予安全理事會委員會指示。S委員會充分 

有權請求代理調解專員艤續探ft此簡題，收取代理 

調解専員所提或委員會最後可能請求調解專員提出 

的情報，這樣它就可W代表安全理事會IS理此問題 

如此做法或可避免在下邋召集安全理事會會籙，m 

s 



Mr URDANETA ARBELAEZ ( 哥 侖 比 a ) 本 人 

)4安全理事會所派S委員會主席的資格〔5八070〕， 

必須吿知理事會，委員會並未收到關护Falu ja事 

件的情報委員會與代理調解專員和駐巴勒贺坦參 

3£長General Ri ley時有連铬， fB有如本人所云，^ 

今尙未接到閼於任何事件的涫& 

今 日 」 午 M r Shertok吿^我們，他們那一方 

面也不知羞Falu ja曾發生任何事件，而且 i i i至前 

日，所得到的涫 J i還是a撒退Fatuja的Si l判仍在 

常進行我們食伊要3法儘速與Genera l Riley和 

代理調解專員訊探詢是否尙有其他消&，不過若 

有這種涫JË而這兩位官員竟未自動陳報，那本人倒 

主席據》4^寄處通知，埃及代表來m巳於今日 

助理ffi»害長現將宜讀他所收到 

Mr PELT ( 主 管 會 ; m 及 ! ^ 部 助 理 書 長 ） n i t 

窨長並未接到代理調解專員 W 電報或消 i ,不過他 

倒 贫 收 到 代 理 調 解 專 員 駐 開 羅 代 表 M r Pablo de 

Azcarate的竈報一件。茲向諸位宜讀^^ 

埃及政府聯絡官今日通知本人謂猶太軍隊 

贫於今日上午八時二十分（當地時間）在Falu】a屎 

各 ≪ 發 勖 猛 攻 攻 撃 時 曾 使 用 各 種 武 器 渠 曾 着 重 

捎出，猶太攻勢係在埃及政府執行安全理事會閬 

恢復B勒斯坦和平决"^義案之發動d 

(簽名）Pablo be Azcarate 

Mr M\LIK (蘇維埃社會主義共和國聯盟）在 

則丄蘇聯代表圑並不反對將铱利亞代表所提的問 

題列入^g。但是對於新簡題列入;^程的程序《fiTJ不 

可加規避。按8?事規則，要將一個新間題列入 

程必須在事先二十四小時通知像現在的槠形不經 

知而要列人，就使安全理事會代表的處境fcl^到困 

難，因爲要熟悉關於此問題的現有情報是需要時間 

的。 

就情報一事而言，我們蛾有埃及政府來竈一:é 

和 M r de Azcarate來電一 j fe~這也I根據埃及政 

府所提供的情報3結果我們所得情報《ïK是一方面的。 

我(R St有收到在場的代理調解專員或代理^解專員 

參謀長General R i l e y 的 任 何 情 報 m 我 們 還 有 

Dr Bundle JH*二月十日致安全理事會巴勒斯坦簡 

題 委 員 會 主 席 M r Urdaneta Arbclaez的公函一件， 

聲稱就Faluja的埃及駐軍而言，14色列政府的覆文 

完全令人満意，ifil且M色列政府也同意埃及軍隊撤 

離Faluja。由此可見，安全&事會今日所獲的埃及 

突 的 在 這 種 f t 形 之 下 ， 要 立 è i m t 論 此 問 題 ， 小 £ 

失 之 a 早 

就法國代表所提，S張將此問題交由安全理事 

會十一月四日决mâsCS八070〕所^的委員會審讒一 

*而言，蘇聯代表囤看不出,何理由要採取這稗步 

骤實際上該委員會之m原是要作爲一個諮詾機構， 

就與執行安全珲事會十一月四日决mSir有關的問題 

「n]代理;解專員提供，詢意見現在代理調解專員 

旣未諮誨;^委員會，就沒有理由給予該委員會新的 

訓 令 而 且 钕 利 亞 代 表 今 天 所 提的問題超出了該委 

員會的職權範圍如果银利亞現在給我們的情報與 

事實相符的話，那就應由安全理事會而不應由一個 

諮詢機構來處理此事，因爲關於破壌和平與安全間 

題是安全理事會Ift不是諮詢機關職權範圍W內的鬨 

題。 

因此蘇聯代表颶看不出,何理由，要將此事交 

由^委員會審議，蘇聯代表圑認爲就上述考慮看來， 

將 此 事 列 入 今 日 會 翁 程 ， 尙 屬 過 早 

主席本席現在要請理事會作一决定。茲將敍利 

亞代表主張將他所提P«5題列入本次會杀議稃的提象 

行表决 

随 舉 手 方 式 舉 行 表 决 。 

表决結果計赞成者兩喿，反對者九惠。敍利亞 

提象未镀七理事國之可决票故未通過 

五 繼 櫝 計 m " 色 列 申 加 入 ％ ^ 合 l i i 爲 會 員 

U問題 

Mr RIDDELL (加拿大）加拿大代表豳知^聯 

合國業若干賫任與義務加於W色列酶時政府，所 

J^<^政)之諳 le陚與聯合國會員國的權盆並不是沒 

有理由的 

我們願盲立卽審lis此問題，但在大會巴黎屆會 

行將閉會W i t形下，我們發現要對這個申請加乂 

要 的 惯 ; S 考 慮 比 我 們 預 期 者 困 難 得 多 本 人 現 在 

將 所 發 生 的 那 種 問 題 I 個 實 例 

當本理事會與申請國入會審査委員會ft sârii色 

列申請加入聯合國問題時，W色列當局所轄地區的 

疆界,題曾幾次被人提起加拿大代表围I fe不 JW爲 

須延至最後劃定疆界時再對W色夕J的入會申請採 

取行勖，本人覺得加拿大代表在第一委員會所作的 

某次陳述中E將此點解釋得非常明白、 

不^我們認爲，疆界問題經人提出的情形卻霱 

要我們加 J ^ ® 索如果本人正確了解蘇聯和烏克蘭 

i見大會苐三届會 Jb式紀錄， iP—會,第二〇六次會 



代表就該問題的此一方面所發的首論，那麽他們是 

認爲大會一九四七年十一月二十九日决讖案在各方 

面都是確定的，具有約束力的，包括疆界在內。蘇 

聯代表於丄星期三在安全理事會發言時〔第三八四 

" 我 們 認 爲 色 列 的 國 境 a 由 一 個 圃 際 性 文 件 

加yi *定、割明，這就是大會一九四七年十一月二 

十 九 日 的 決 議 案 ， 該 i f e 現 仍 , 效 該 案 不 伊 割 定 了 

W色列國的領土和疆界，而且還附了一張地阖，安 

全 理 事 會 任 何 代 表 ^ 他 任 何 人 士 都 可 W 參 看 。 所 

此問題是不容匱疑的6。 

本人不知蘇維埃社會主義共和國聯sa代表對於 

疆界的主旨如何在上星期三所作一本人業巳提 

過一的那次陳述褢他於言及這種疆界時曾使用過 

" 執 行 " 二 宇 他 也 許 枏 信 安 全 理 事 會 應 赏 採 取 行 

動，務使W色列赏局撤出大會一九四七年十一月二 

十九日決議 Ik所未劃铪他們的一切展域他也許還 

相信，安全理事會應該採取措施一要時應用武 

力一去建立一個56拉伯國家，接收十一月二十九 

日決議案所未割給這個猶太國家的領士，而不顧巴 

勒斯坦的現實 I t况現在也有理由假定，他認爲安 

全理事會應営採奴要措施，去強制資施經濟合一 

W及一九四七年十一月二十九日決讖*的所有其他 

細節 

據我們看來，要實施適纔所引蘇聯代表言論暗 

示的訐割，那是極其困難的。本人也不敢說，W色 

列臨時政府會情願在這種條件之下成爲聯合國的會 

員國本人更不敢說，接受這種言論所暗示的各點 

會斜巴勒斯坦問題的解決有所裤助 

加拿大代表圑的立場略有不同我們認爲大會 

的决議案等建讖，我們龙不認爲希望不久會在巴 

勒斯坦定出的解决辦法須嚴格符合大會的任何决 

讒 i s相反地，我們覺得大會最近所設的聯合國巴 

勒斯坦間題調解委員會應能在大會決瀵tfe所定的一 

般原則範園內，根據各方，&夠達成協讒的任何基礎， 

去自由覓致巴勒斯坦的解决辦法有如本人W前所 

說，問題的這一方面乃是加拿大代表豳所顔仔細注 

意的一方面3我們不顔永遠緩讒W色列的入會申請。 

但 是 我 們 能 有 機 會 對 此 問 題 苒 作 愼 密 考 蘼 爲 

幸因此本人希望安全理事會不要堅持立卽對W色 

列的申請進行表決本人對法圃代表爲主張暫行餒 

議 此 問 題 所 舉 的 其 他 理 由 甚 爲 然 ， 所 y 本 人 充 分 

支持他向安全理事會所提出的提讖。 

Mr URDANETA ARBELAEZ (哥侖比亜）哥侖 

比 S 代 表 圃 希 望 圃 明 哥 侖 比 i S 政 府 皿 有 問 題 一 

就是W色列國加入聯合國的简題一所持的立場， 

俾使瑰解不致發生，並顕列肇哥侖比Jffi所W要投票 

在此問題發展的讷後期閱，W及It論的所有階 

段中，哥侖比ffi代表圑始終是小《謹愼，使它的行 

動保持厳格的中立性，不過保守中立並不表示漠小 

關 t，因爲此鬨題顯然不是哥侖比亜政府所能漠視 

之事，而且哥侖比亜政庥有特殊理由敬愛這兩個民 

族，它們之間的銜突不能不使哥侖比深切關懷。 

哥侖比 f f i與亜拉伯民族具有成情與血)^的聯 

繋。在我們領士內定居的亜拉伯人民對JS^們的農 

業進展和工業發展曾有切實的贯獻，祖籍亜拉伯的 

人民甚至垒與我們的政府，在過去和現在，都曾擔 

任遇最高的職位。他們受人尊踅與推崇正同哥侖比 

亜其他人民完全一樣至就猶太民族而言，我們可 

W提出非常近似的理由，因爲有許多屬於這個民族 

的 重 荽 人 士 仵 在 我 們 國 內 ， 對 們 國 家 的 進 展 與 

覷利也具有貢獻。而且這個勤勞聰慧的R族向爲那 

些 S 反 人 類 法 則 • 正 人 權 者 横 施 殘 虐 ; É 害 的 锒 牲 

對象，對於這個民族，我們的人民和我們的政府决 

不能不寄W深切的同槠 

在審»巴勒新坦岡題時哥侖比12所持的態度卽 

W此種大公無私的情感爲依歸。當一九四七年tt論 

十一月二十九日所批准的決讒案時，哥侖比亚代表 

亂 互 相 接 琅 ， 

由，哥侖比 f f i代表圃曾在那次放棄投^0伊是大會 

W其明斷，决定採舣另外的行動，並以大多數^^*^~ 

九四七年十一月二十九日核准P於巴勒斯坦分治及 

成立 f f i拉伯和猶太國家的决議案自該决譏 I f eâ過 

W後，曾械大事件次第發生，安全理事會和聯合 

國對這些事情不可能不加W考慮舉例說，那褢興 

起了一個國家，具備法律上的一切必要條件，並有 

確定的颡土，——本人並不同意旁人在此地所發表 

的意見，認爲W色列國並無確定的疆界云云，因爲據 

本人的意見這種疆界確實存在，且曾由大會的一項 

建遴加W規定。現在絕對不能羝爲在這種情形之下 

建立起來的一個闉家是想藉某種非法手段産生的， 

或者16它沒有飆界。如果大會决議Ik內所定的韆界 

耍加修改，伊是任何修改都必須由爭端各方同意 

執行。 



因此目前的情况與一九四七年十一月二十九日 

的愔况不同我捫案Btf現有一件哥侖比亞依其傳铳 

政策fp]加尊軍的大會决議案我們也發現我們面臨 

各種不可辯駁不可否認M事實這些事赏是由於那 

個決定而產生的，如果予W忽視，那就是不智，也 

不切實 ;?1?據我們的意見，我們面HIÏ現,一個合法 

組成的國家請求加入聯合國在這種情形之下，哥 

侖比 f t的立場是根據它閼於此事的萑有原則就是 

說 ， 聯 合 圃 會 籍 普 及 的 槪 念 應 受 , 視 並 且 認 爲 在 

特殊情下纔可W小准一個合法組成的國家加入 

現有一個業經我們承認其存在的國家申請入 

會。而且我們相信就此事而言，尙有各種實IS^J的 

理由，宜儘早准許W色列加入聯合國看來W色列國 

之存在已是公認的事實,蛾有爭«當事方面例外然 

而ffi拉伯圃家所採立場的根據之一就星SêiA色列國 

並不存在，我們已於今日j午聽到這種說法，本人& 

已經媳到過好幾次本人認爲這就是今天的論點，這 

̶點很容易煽起鬭爭，使解决這個銜突的工作更加 

困難非待W色列國存在的問題顿淸，鬭爭將曰趨 

激烈，讕， J i "加困難因此凡，&協助泯除此項因 

素的任何辦法都將是有利於恢復和平的舆正貢獻 

本人塾信，一旦不再對W色列國的存在發生問題， 

—旦Si拉伯國家承認W色列國爲一合法單位，間題 

之解決就會大威便利，兩民族就會,友好的解决。 

聯合國每經大會或安全理事會或任何其他附屬機 

構就此方向採取一個步驟，都等於向和平A進了一 

步，所本人相信這種步驟應該儘速採取，勿事遇 

延。 

由 於 所 說 ， 哥 侖 比 f t 代 表 圑 將 投 蔑 赞 成 准 

許W色列加入聯合國，將不投*《贊成展绥這惆決3義 

案的任何提案。我們的决定也是受另一稗理由的影 

響安全理事#"目1 > 3所過的决m集; ( S表示，會 

提出建 i â如果在理事會決 i^ i^Ti過與大會通5^决 

讖案的期間內，W色列國表現了不接受安全理事會 

至最後和平的種種建；^，那時大會尙可官吿反對准 

許W色列加人聯合國，同時安全理,會的理事們也 

可W自行投紫反對W色列加入本人絕對希望此事 

不致發生，並且希望在那個時候，W色列將有機會 

表現它是愛好和平，尊重聯合國建議，m是在戚 

Mr M \ U K (镞維埃社會主義共和國聯盟）蘇 

維埃afc#主翁共和國聯盟代表團看不出,任何緩畿 

W 色 列 入 會 申 請 的 理 由 蘇 聯 代 表 團 E 於 安 全 理 事 

r議中〔第三八三 

次及第三八四次會譏〕充分發表關於此事的意見，K 

此 今 天 , ^ 再 行 " i " 述 

實體提出幾點意見的乂要該决識 i t的目的是很明 

顯的，就在阻ihw色列國加入聯合國爲會員國。不 

過 這 種 目 的 卻 被 其 Î 也 各 種 題 所 遮 掩 英 聯 Ï 國 代 

表圑沒冇公開宣吿，說也不願讓W色列加入的決《， 

所 W 在 ¦ £ 法 ^ 党 各 稗 虛 僞 的 藉 口 ， 來 支 持 他 的 願 

望一個涉及問題實體的决議象被他W程序决議 t fe 

的形式提出該案提到成立人-會調解委員會，作爲 

展 緩 審 色 列 國 申 請 的 藉 口 這 種 辯 證 的 路 錢 顯 

然 有 遠 大 的 影 響 J 解 委 員 會 與 W 色 列 加 入 聯 合 國 

爲 會 員 國 間 題 毫 不 相 干 ^ 如 安 全 理 事 會 褕 此 各 次 

會 議 時 所 發 表 的 言 — 委 員 會 之 成 立 並 不 是 在 剷 

除W色列國或使其處境困難，而是要協助W色列國 

la其鄰邦，去和平解决其相互閼係，使其關係趨於 

jEtft. le創造大會一九四七年十一月二十九日决m 

集規定發展W色列國及建立巴勒穿ie的亞拉伯國家 

所 id需之環境 

這是調解委員會的工作它^工作與 i s l色列國 

加入聯合國爲會員國問題决,關 

Sir Alexaiider radogan在他今天的演辭襄提起蘇 

聯嚴格遵守大會一九四七年十一月二十九日决讖集 

一 點 他 锔 此 點 1 Ê 無 錯 3 1 不 過 他 說 聯 合 國 綞 

大 多 數 員 國 也 都 遵 守 這 個 决 ^ 象 ， l è a 否 决 英 聯 

王國代表圑《在大會裹用所；！的；1人訐剷"去代替 

那個决譏象的企圖̶̶我們都知道，這個，§!•是倫 

敦 方 面 所 授 f 的 

由此可見，大會實1!^」巳經證實一九四七年十 

̶月二十九日决^ ISs， 1È巳否決要推翻該决議IfeiË 

^去W色列三分之二領土(也就是Negev 的 調 M 

專員W提象 

本人要附帶答覆加拿大代表。蘇聯代表圑一向 

認爲，現仍^爲，將來還是認爲巴勒yiHW色》IJ國 

與亞拉伯國之建立與存在是W大會一九四七年十一 

月二十九日的决—爲基礎，這是確實的。那個決 

讒 象 乃 是 一 件 國 法 律 文 書 ， 准 許 巴 勒 斯 坦 色 刘 

國與亞拉伯國建立存在，沒有人——大會當然在外 

— , 權 將 它 推 翻 

fa是大冢會3得，大會曾否决調解専員計割,從 

而證實該决讒象加拿大代表提到修改大會十一月 

二十九日决讒案所定W色刘國界的可能性這種修 

改當然可3&，不過這是W色列國分內之事，而不是 

企圃用武力剝奪它依法享有領土或違反W色列國願 

m, 武力強行蓖改 s頜土:â界的人們的事情《這 



蕞此問題實體所在，而且凡是要用武力更改這個頜 

土或其邊界W企圇都垒無疑義地會歸於失敗，就像 

這些企圃至今都歸於失敗一樣 

英 聯王國代表企阖反駁蘇聯代表画就W色列, 

權在本國境內調動軍隊所說的話，這種企園是無效 

的。Sir Alexander C d d o ç a n 現 在 企 圃 ^ 入 F d l u j a 的 

問題，這卻是一種奇怪的路錢。Sir Alexander曾於 

安全理事會十二月十5日會議時〔第三八四次會讖〕 

請大家注t£ Negev厲內由死海至Akaba潸的猶太 

軍 隊 3 9 勁 情 形 ， 那 次 他 沒 有 提 起 F a l u j a 蘇 聯 代 

表囿那時曾經指出毎一國家都有權在本國境內任何 

方向調勖軍隊，任何人皆無權干預 

Sir Alexander旣然知道否認這種權利的企園之 

辆效，於垦又提出一個新的理由就是Falu]a的間 

m倂是這個問題與W色列圃在本國境內調動軍隊 

之權毫不相干，而且我們巳從代理調解專員猹得正 

式情報，據稱Falu]a間題已近圓満解决 

Sir Alexander Cadogan企圖使人對W色列國^好 

和平的特質發生疑慮，同時把那個聲名狼藉W King 

A b d u l l a h所君臨W外描寫成一偭典5 1的愛好和 

平國家，這種企鬮是不解自明，用不着加W誶論 

的 

他企園將W色列入會與錫蘭入會的間題相比， 

這是完全缺乏根據的這兩個間題並1»1共同之點蘇 

聯代表画曾詳細聲述它對錤蘭間題的立場〔第三八 

四次會議)，並曾向W Sir Alexander爲首的英聯王 

國代表團提出極其公正、極其合理的呼籲，請W大 

會請求各會員國载新考慮所有十二個現有入會申請 

的 决 議 I k — 九 七 ( 三 ) 爲 則 

蘇聯代表圑tr商請英聯王國代表ra放棄偏树若 

干國家的政策，不要對錤蘭的情形有所例外，1È依 

脇大會的一般建；*，紙將錫蘭的申請當作十二件待 

决申請之一去加w審査此外，蘇聯代表国曾建詠 

安全理事會各常任理事事先對此問題互相諮商 

英聯王國代表西，或是對若干申請入會國家株 

取偏相政策、對其他國家採奴歧視政策、同時s法詆 

覼後者的其他代表圑都沒有顥到蘇聯代表圑合理， 

公正ïfii且極有根據的提象 

英聯王圃代表圑採奴這種不妥垴的態度，顯然 

是决, t挑勖蘇聯代表西對錫蘭入會問題投否决袅 

英聯王國代表團出此下策這並不是初次，{a是它决 

不是用這種訐策就可W強;â蘇聯代表81放棄它閼於 

申锗國入會間題的一貫立場的無論在任何場合之 

T , 蘇 聯 代 表 團 都 不 會 羝 許 英 聯 王 國 代 表 圑 ^ 偏 

招若干國家同時歧鑭其他國家的政策的 

由此可見，色列入會的問題铯對是另外一個 

間題，舆錫蘭入會間題並無閼係 

若干代表画企圆在安全理事會內否認異正事 

實，硬Sii色列國並小存在，說它沒有領土，沒有人 

芪，沒有國界，沒有政府。這些說法小伊不 i i一笑 

rtS且不値一談 

同時我們對於敍利ffl代表在此所提，還受到法 

蘭西代表支持(如果本人沒有誤解)的一種奇異理, 

也不!&瑟之不顚。這種理論的實體是說W色列圃W 

領土與國界W至其存在權利都被若千鄰國否鼸，所 

W並沒有W色列國這個主權國家存在，因而不能如 

此予"承認云云。這種理論不{B離奇，而且危險U這 

很像我們知道贫W世界主宰自居的法西斯侵略者所 

一度宣揚的那些"理論"依8 8這些理論，成要希特 

勒德國對某一鄰國之存在表示懊疑就足使該國終rt: 

存在，足使該國領土遭受侵佔並被併入希特勒德意 

志版阖之內法西斯侵略者對奥地利、捷克斯洛伐 

克W及若干歐洲國家，包括法蘭西在內，都曾有過 

這種耍求在這方面各種擴張理％都被提出，蘀言 

若干國家人民p3饺低劣，W此作爲侵估這些國家的 

藉口歷史業巳證明所有這些狂妄理論之虛僞，這 

些理^的創造者也爲了他們的悸路訐割付出,重的 

代價 

蘇 聯 代 表 圑 並 不 W 爲 安 全 理 事 會 在 ® 理 色 列 

國 入 會 間 題 之 際 ， 會 W 法 蘭 西 代 表 所 提 的 理 論 " 

̶̶如果可稱爲理論的話̶̶爲準W 。這種辯證路 

錢fi於要稱霸世界的人們或許有用，伊卻不合聯合 

國憲章的原則這種路錢與各國家、民族和平共存 

並赘展其善鄰關係的原則完全不符。這種理論之不 

合聯合國1^則也是爲了它否認各民族國家自决、自 

由、镯立及獨立存在的權利 

也有人在這裹提起 W 色列國 î i * 今尙未舉行選 

舉，也沒有設立代議機構伊是在我們認具考虜這 

種說法Wilîf ,讓我們先間一問，究竟W色列國實行 

選舉一事受了什麽干搔大家都明白，強 > â W 色列 

國 W 全力注意自衞的乃是外國的侵略如果 W 色列 

國倮IS於類似地位的其他國家一樣，能有短短一段 

和平期間，那麽選舉無疑地就會舉行，民主代譎機 

構也會2£立起來。 

蘇聯代表W對於忮利亞代表所提將巴勒斯坦問 

題交由國際法院赛理的决議as也不 f i£同意敍利亞 

代表曾在安全理事會和大會茧而企阖提出這種决議 

头前後計有三次,伊都歸於失敗。此事並非偶然，因 

爲 從 法 律 立 場 》 , 安 全 理 事 會 或 大 會 對 於 W 色 ^ 國 

之建立與存在都不能有任何疑。許多已與计色列 



國 建 立 外 交 閼 係 ， 畀 予 法 律 承 羝 ， 並 與 該 國 交 

換外交使節的國家 f l這整個事體並未有所《M,本 

人相信這種國家現巳有二十左右。 

再說lit利亜决讒草案襄面有許多錯狭的假定。 

舉例說,該案羝爲巴勒斯坦在一九四八年 Ï 月十 S 

日委任铳治終 i h W 後的圃地位尙未確定這與事 

實不符大會一九四七年十一月二十九日决議Ife對 

於 巴 勒 斯 在 委 任 轨 治 W 後 的 圃 地 位 曾 有 明 文 规 

定。大家都知;t ,該案授權巴勒斯tf的猶太和亞拉 

伯人民建立兩個獨立圃家因此自無爲此事向圃際 

法院哼額的必要 

同樣地，敍利i&決讖Ik內所提的第二個两題對 

我們現在所tî%的事桷也沒有關係，因爲巴勒斯坦 

的圃際地位業經明白规定現在IE沒有理由爲此事 

去截求圃際法院的意見。W色列國存在的事责是無 

可辯駁W該國擁有領士，其四周疆界6«由大會明 

白劃定，該國也有人民和政府，力能择衞本身W自 

由獨立。根據這些事實，安全理事會具有充分W法 

律與政治理由，去推鹰W色列國人會。這種行動符 

合聯合國憲章與國際法規定因此自無須與圃際法 

諮商。 

根據丄述各稗理由，蘇聯代表圑赞助W色列國 

的入會申請，將投栗予W贊助，而且認爲沒有緩讒 

此項間題的理由，就>^像法國代表根據不可理解而 

且顯颶牽強附會的藉口建：II緩審一個月，蘇聯代表 

圃也認爲沒有理由證明W色列圃目前應該入會的 

各種事實不會在一個月之內有所改變這一點決不 

容懷疑 

問題一個月 

綜結時， 

注意一九四七年十一月二十九日決議Ik(己）段，該 

段 規 定 依 該 決 議 I k 成 立 的 太 與 西 拉 伯 國 家 都 應 

准許入會。猶太國業巳建立，該國確實存在，安全 

理事會有種禅理由對它入會的問題作有利的考息。 

‧—個S拉伯國家依8?同一决譏 Ik在巴勒斯 t f建 

立 時 ， 安 全 理 事 會 自 將 依 照 該 * 規 定 採 取 適 赏 行 

勖。 

丄係藓聯代表演辭之正式；；？文,主席於該演 

辭傅譯爲英語之後，曾插言如下） 

主席爲在相當時閱內完畢我們的讖程逸見,我 

們或許可W截得法國代表的同意，取消蘇維埃瓧會 

主H共和圃聯盟代表演辭的法文傳譯，如果後者也 

不反對的話。 

Mr MALIK (藓維埃社會主義共和國聯盟）蘇 

聯代表圑堅决要求用法文傳譯他的演辭。 

夏先生(中圃）蔣先生巳於丄星期三*全理事 

會 第 三 八 四 次 會 議 時 明 白 g 述 中 圃 代 表 圑 對 色 列 

加入聯合圑一事的意見。本人蛾希望利用這個機會 

雷申和強調一點。中國代表圑站在大會十二月十一 

日 立 巴 勒 斯 坦 間 題 調 解 委 員 會 所 ; t 過 决 議 案 一 

九四(三)的聯合提as人之一的立場，深信安全理事 

會要是在目前採取一定會使調解巴勒斯坦雙方的工 

作更加困難的任何行動，那都是不合時宜的。我們 

的主要閱切旣是如此，那麽對於效們羝爲英聯王画 

决議草案〔VI121〕勝於法國草mes八127〕 一屠自然 

容具了解 

本人希望將此事展緩兩月或三月。一個月太少 

了調解委員會絕對霱要一個月W丄，饞能稍有眉 

目，並在巴勒斯坦獲得任何切實進展。建讒人原f 
也 許 不 是 個 月 爲 最 後 限 期 。 本 人 假 定 如 果 環 境 

需要，還可W在一個月之後再行建讖展期。同時本 

代表圑將投蔡贊助英聯王國決議草案如果^Ss不 

被接受，本代表圑卽準備赞助法國決議Ik 

主席本席顦W比利時代表的资格說明本代表 

圑的立場。 

最近g求巴勒斯ifl問題解決辦法的工作雖有進 

展，伊是比利時代表圑璩於目前解決方法之iêtf紜不 

定，頗威無從於此時就奄章第四條所定條件在目前 

情形下巳否履行一K題採取一定立場 

爲了這個理由，比利時代表圑1?爲宜於展緩審 

讒這個入會申請 

本人W爲現在就可進行表决我們現有的各決譎 

草Ik 
我們現有閱於ii色列申請入會事树步問題的決 

譏草案三件 

現有英聯王國代表〔s/ii2i〕和法蘭西代表〔s/ 

1127〕分別提出的兩件展綏審議的請求，M%mm 

ffi代表所提〔5/1125〕請國際法院提供諮詢意見的請 

求一件 

如 果 理 事 會 同 f , 我 們 就 依 本 席 所 說 的 次 序 

表決這三個提Iko 

我們首先表决英聯T國的決議草lfe。本席認爲 

無須宣鑌該案，因爲我們集前都有這個集文。 

蘇維埃社會主義共和國聯盟代表現願就程序問 

Mr MALIK ( 蘇 維 埃 瓧 會 主 和 和 聯 S i ) 我 

希望有人能夠向我們確切說明我們對於現有決譁 



案 是 當 作 , 序 决 議 I k 抑 是 當 作 實 體 決 譏 案 加 審 

議？蘇聯代表圑認爲就該决議集前言所提及之各項 

與實體事宜有閼的問題而言，斷不能將該决議豸赏 

作m序决m集審議，乂翁將之當作實體决議象處 

理 

主席本席祇々Ê表示鑒悉蘇聯代表的言, 

我們現在進行表决英聯Î國代表所提的决讒草 

案 

W舉手方式進行表决如下 

贊成者比利時、中國、钱利iff、英聯T國。 

棄權者阿根廷、加拿大、哥侖比亞、法蘭西、烏 

克蘭籐維埃瓧會*義共和國、蘇維埃社會主義共和 

國聯盟、美利堅合衆國 

表决結果贊成者四，棄權者七該决螽草案未 

能猹得七瑰事國之可决累，故未通過 

主席我們現在審査法蘭西代表圑所提的决議 

草集〔5/1127〕 

Sir Alexander CADOGW (英聯王國）請容本人 

說一句話，Wj^釋本人的投粟立場本人祇是說法 

國决議^営然不如本人所提决議 M s 那样澈底^案 

並未達到本人詆爲妥當乂要的程度，伊是我們英國 

有一句话，叫做半個麵包還是比沒有麵包好，本人 

並 不 贊 成 铯 食 抗 議 因 此 本 人 將 投 ^ 赞 成 該 草 集 

Mr MALIK (蘇維埃 f±會主義共和國聯盟）本 

人願意mil本人在對英聯王國代表所提决議草Ik投 

眾 W 前所說的話本人對於法蘭西代表所提的决議 

草案也不認爲是嗜序性質的决議草案，因爲該草Ife 

前言中有一句話提到巴勒斯坩的整個 I t势因此這 

憫問題所涉是實體而不是程序事項 

主席茲表决法蘭西代表画所提的决議草Us 

W舉手方式進行表决如下 

赞成者比利時、加拿大、中國、法蘭西、敍利亞、 

英聯王阈 

棄權者阿根廷、哥侖比亞、烏克蘭藓維埃 it會 

主義共和國、蘇維埃社會主義共和國聯盟、美利堅合 

汆國 

表決結果贊成者六累，棄權者五蔡該決譏草 

集 未 獲 七 理 事 國 之 可 決 故 未 A 過 

Mr EL-KHOURI (钱利？&)在理事會表决本人 

所提W决譏草IkW前，本人願盲作一簡紐截明，W 

便 泯 除 , 代 表 所 舉 出 的 若 干 疑 慮 。 他 所 舉 的 一 個 

理由是說本人曾在安全理事會、大會和第一委員會 

桌面幾次提出同一議集，現在爲何又再度提出 

這 使 本 人 ， 一 個 丈 ^ 見 法 官 ， 請 求 與 他 妻 

子雕婚的故事法官問他爲何希望離婚，他的妻子 

有何不好。那個丈夫囘答說"她每天都要十法郎，本 

人是個窮鬼，不"g每天铪她十法郞"。法官問她是不 

是每天都要十法郞她說是的，不過她巳綞一天一 

天地要了十年，而他卻從來也沒有給過她。 

本人曾經提出幾個這種決議Ik, fB是從未通過 

這1è不表卡本人現在就不應該提出這種决讖集。再 

說此Ik與本人W前所提各集並不一樣。第一段捶出 

了一個本人從未向大會或安全理事會提出的新問 

題這問題是大會各項建讖W及主張政治分治及柽 

濟合一的大會十一月二十九日决議案（該^已; s a 

勒斯坦的Si拉伯人拒铯）曾否確定猶太少數民族在 

委任統治終Ik時宜吿成立另一國家W權利。這是一 

個法律間題猶太國之宣吿成立與其存在都繋於十 

—月二十九日的决議集。本人希望詢間K際法院該 

决議案曾否確定宜吿成立這種國家的權利。如果答 

Ife是否定的，穆個間題便解决了。 

第 三 段 笼 面 也 , 點 新 東 西 其 中 詢 問 如 果 安 全 

理事會在現况之下推薦W色列國入會，它的行動是 

否符合聯合國奄章與國際法這是我們富前的一個 

問 題 本 人 現 在 是 想 全 理 事 會 ; i 過 一 個 決 讖 案 ， 

請 國 際 法 院 提 伊 ， 意 見 

本人希望這種理由可打勖安全理事會的代表 

們，尤其是身爲法寧家，知道本人的請求在現狀之 

下是合法正當的那些人士由現在至大會苒行集食 

之期尙,時間足W得到國際法院的答覆 

本 人 要 特 別 句 蘇 聯 代 表 観 ， 因 爲 他 我 們 怎 

棟1Ê夠將大會業巳通過的一個決議集交給國際法院 

審 議 本 人 現 在 並 不 是 作 這 搏 諳 求 本 人 羝 是 訥 問 

該决議案是否替猶太人確立了宜吿單獨建立一國的 

權利本人並不否齄大會有權提具建議，不》0是賓 

間這些建議 M 價傲與分量這稗建鼷是不是確立了 

W前1Ë不存在的權利？這是本人的問題，本人蹬爲 

這是一件，事項，應由法舉家加W考窟。 

主席茲將敍利ffi所提的決譏草案〔5/1125〕付 

表决。 

W舉手方式進行表决如下 

贊成者比禾】8^、敍利亞。 

棄權者阿根廷、加拿大、中國、哥侖比ffi 、法蘭 

西、烏克蘭蘇維埃社會主義共和國、蘇維埃社會主義 

共和國聯盟、英聯3F圃、美利堅合弗國。 

表决結果贊成者兩票，棄權者九。該決蕺草象 

未獲七理事國之可決蔡，故未適過 



t席兹繭理事會就 j t t î JS入會申請作一決定。 

W舉手方式進行表決如下 

贊成者阿根廷、哥侖比£1、烏克蘭藓維埃瓧會 

4^義共和國、蘇維埃社主義共和國聯盟、美利堅合汆 

國。 

反 對 者 敍 利 a 

比利時、加拿大、中國、法蘭西、英聯î 

國。 

表决結果贊成者五惠，反對者一裒，棄權者五。 

此項申請未镀七理事國之可決惠，故未予接受。 

Mr MALIK (蘇維埃 i fc#主義共和國聯盟）如 

果W後數日內要召集非常會議時，本人請求主席先 

(午後35時玉十分散會<J 
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B本 
M M c mp ny Ltd, 6 Ton-Nic Nh b h T kyo. 
卿牙 
Libre f Bosch, Il Kooda UntvvMai. 

Borcalooft. 
18»， 

Orders and inquiries from countries where safes agents have not yet been appointed may be sent to- Safes 
ond Circulation Section United Nations New York, U S*A> or Sales Section, United Notions Officsu Fobb 
des Notons Geneva Swtzerland. 

S C , Third \ ear, No 130 (S/PV 385-386) 

Printed m U S A Pnce $US 0 35, 2/6stg,Sw fr 1 35 54-23915-June 1955-115 

(or equivalent in other currencies) 




